
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 8 月第 1 例会 (2024.8.6)  №３５１８ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

韓国・テジョン市のパン屋さん 

～誠心堂（ソンシンダン） 

 本日は国際ロータリー第 2560地区、南雲博文ガバナ

ーをお迎えしました。先週実施しました、クラブ協議会

の審議結果をもとに、本クラブの運営、経営について後

ほど講評いただきます。地区の方針を伺いながら、今年

度に取り組むべき事業を精査してまいりたいと思いま

す。 

 なんだか家庭訪問で先生が家にやってきたという心持

で、若干緊張もいたしますが、何卒よろしくご指導くだ

さい。 

 ６月のことですが、仕事で韓国に行ってきました。久

しぶりの海外出張でした。私自身、仁川空港の外に出た

のは初めてでありまして、大変刺激的でしたし、韓国ら

しいおいしい料理も食べることができました。 

 出張の目的は、交流協約を結んだ、テジョン市にある

ウソン情報大学を訪問することでした。この大学は韓国

で唯一の日本料理学部を持っており、卒業作品展に招か

れる形で、訪問が実現しました。2年間で、日本料理ま

たは日本のお菓子、パンを学ぶカリキュラムなのです

が、日本語の学習が必須とのことで、学生さんたちはみ

な日本語が達者です。すれ違いざまに「お疲れさまでし

た！」と言われて驚きました。日本語の勉強はアニメに

興味がある女の子のほうが上達が早いようで、お菓子と

パンを学んでいる女子学生は、完璧な日本語で作品のプ

レゼンテーションをしてくれました。 

 テジョン市は、ソウルから特急電車でおよそ 1時間の

学園都市です。日本統治下では鉄道の拠点であり、その

影響からか、朝鮮戦争時にはアメリカからの救援物資の

集積所だったこともあり、小麦文化＝パンの文化が根付

いて、パン屋さんが多いそうです。その中で「ソンシン

タン」という人気の有名パン店に行くことができまし

た。元々ソウルから買い物客がやってくるほどの人気店

だったそうですが、韓国の時代劇に取り上げられたこと

が影響しているそうで、訪問した土曜日の朝から凄まじ

い大行列でありました。いくつか味見をしましたが、確

かにおいしいパンでありました。 

このパン屋さんの創業者、イム・ギルスン氏は北朝鮮出

身で、朝鮮戦争の混乱のさなか、自身がクリスチャンで

あったことから、宗教の抑圧を避けるためにアメリカの

避難船に乗り込み、ソウルを目指しました。しかし、ア

クシデントに見舞われテジョンにたどり着きました。生

活のすべを持たないイムさん家族は、地元の教会に助け

をもとめると、2袋の小麦粉を受け取り、それを元にチ

ンパンという安価の蒸し饅頭屋を始めました。 

 窮地を救われたイムさんは、この仕事を行うにあたっ

て「一生貧しい人々のために生きる」と誓いをたて、売

れ残った饅頭はその日のうちに貧しい人に配る、むしろ

配れるほどに余計に饅頭を作っていたそうです。 

この習慣は今日でも続けられており、「皆が幸せな経

済」をお店の理念とし、自分たちだけが儲かるのではな

く、すべての顧客、そして地域の人たちのためになるこ

とを考える。そしてテジョン市以外では商売をせずに、

地元に根差しているソンシンタンは、大規模な火災に見

舞われ、存続の危機に立たされた時も、一斉に地元の人

たちが復旧活動と再建支援に立ち上がったそうです。 

これだけの支持を受ける人気店。その根底にあるのは、

人のために、世の中のために、困っている人のために働

くという理念です。それが評価されることで大きな対価

を得る。まさに、ロータリーでいう「職業奉仕」なので

はないかと思いました。 

 

◎今週のお店紹介 韓国家庭料理すみれ（新潟市中央区

古町通九番町） 

 

◎今週のミニスピーチ 

・髙橋 秀樹君 

 

 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



(3) ビジターの紹介 

南雲博文ガバナー、髙野裕地区副幹事、 

砂山雅人地区副幹事（長岡 RC） 

山﨑勲ガバナー補佐（新潟北 RC） 

今井伸一君、本間啓介君（村上 RC） 

(4) 米山奨学生余子慶さんへ奨学金贈呈挨拶 

(5) １００％出席バッチ贈呈 

 

 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(５名) 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(２名) 

(8) 新会員の紹介 

 

6月に新潟に赴任しました。出身地は、群馬県の前橋で

す。隣の県ということもあり、新潟には、海水浴、野

球の練習試合、スキーなどでよくお邪魔しておりまし

た。新潟に住むのは初めてですが、実際に住んでみま

すと、飲食店や商業施設が充実しつつも、その中に、

雄大な信濃川が流れ、非常に豊かな街だと感じていま

す。信濃川沿いのやすらぎ堤も、きれいに整備されて

いて、こうした環境を維持してこられた新潟の皆様の

ご尽力に感謝しつつ、よく散歩しています。こうした

新潟の地で仕事をさせて頂けること、また、新潟の皆

様とロータリークラブを通じて、交流させて頂けるこ

と、大変嬉しく思っております。今後どうか宜しくお

願い致します。 

 

(9) ニコニコボックス紹介（大桃典和委員長） 

・南雲博文ガバナー 本日はよろしくお願いします。 

・吉田和弘会長、小林慶直幹事 ガバナー訪問を歓迎

してニコニコします。 

・髙橋 秀樹君 南雲ガバナー、山﨑ガバナー補佐、

高野地区副幹事、砂山地区副幹事、皆様を歓迎してニ

コニコします。 

・嶋村文男君（東江戸川 RC） ７月３０日メーキャッ

プさせて頂きました。 

・上沢広光君（須坂五岳 RC）同期ガバナー髙橋 秀樹

さんの平家物語琵琶を聴かせて頂きに参りました。 

・高山克幸君 平形さんの入会を喜びニコニコいたし

ます。 

(10) 高橋 秀松君へ米山功労者第二回マルチプル感謝

状伝達 

(11) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

・ロータリーレートが１ドル１５４円に変更になりま

した。 

 ・例会終了後 公式訪問を記念して、記念撮影を 

行います。後日お配り致しますので 1,700円ご負担く

ださい。 

・例会終了後、新会員オリエンテーションをロビーに

て行います。 

・IM合同奉仕活動についてのお願い 

こども食堂へ寄付するため、ご寄付可能な未使用のタ

オルを８月２０日・８月２７日の例会受付または９月

７日の IM会場にお持ち願います。皆様のご協力をお願

いいたします。 

 

(12) 南雲 博文ガバナー講話 

  

 

 

 

 

８月６日の例会参加率 

 

 

 

 

 

来週１３日はお盆につき規定休会です。 

次回 ２０日の例会プログラムは  

卓話 新潟プロバスケットボール  

代表取締役社長 糸満盛人氏 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

塩野 貴義君 １年 高橋 智則君 １年 

高杉 直希君 ２年 小林  悟君 46年 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８１ ８０ ５０ ６２．５０％ 

日本銀行新潟支店 
支店長 平形 尚久君 
ご紹介 高山 克幸君 
所属委員会 R 財団委員会 

http://www.niigatarc.jp/

